



## Diputados pausan reforma al TEPJF por falta de consenso

En el recinto parlamentario de San Lázaro, en medio de un proceso de negociación opaco, de una reforma polémica para limitar las facultades al TEPJF; hoy el PAN se baja de la discusión, aunque Morena y el PRI señalaron que el blanquiazul fue de los principales promotores de este proyecto. El presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, declaró que el único acuerdo en esta iniciativa es que no hay acuerdo, por lo que se abre un compás de discusión interna entre los partidos políticos y sus respectivas bancadas para ver si la siguiente semana este dictamen se logra destrabar.

<https://drive.google.com/file/d/11tbRi50YtQO3UMqTW1KvNICTUjF28AaP/view>